

# El Ayuntamiento cambiará el uso del antiguo edificio de Hacienda - Mediterráneo - 28/07/2015

LAS OBRAS DE REMODELACIÓN ACABARÁN A PRINCIPIOS DEL 2016

## El Ayuntamiento cambiará el uso del antiguo edificio de Hacienda

► La alcaldesa se replantea su utilidad al entender que es un "proyecto caducado"

ELENA AGUILAR  
eaguilan@epmediterraneo.com  
CASTELLÓN

El Ayuntamiento de Castellón va a cambiar algunos de los proyectos estrella del anterior equipo de gobierno local. Primero fue el trazado del TRAM y ahora es el uso del antiguo edificio de Hacienda, en la plaza Huerto Sogueros de la capital, y que en un principio iba a convertirse en un centro sociocultural, compartiendo alguna de las plantas con la Universitat Jaume I.

La alcaldesa de Castellón, Am-

► Iba a ser un centro sociocultural, con salas de exposición para la Jaume I

patro Marco, ha confirmado a **Mediterráneo** que el bipartito municipal se está replanteando los usos del emblemático inmueble cuyas obras de remodelación está previsto que finalicen en el primer trimestre del 2016. "Estamos manteniendo reuniones con distintos agentes para estudiar qué utilidad se le da. El objetivo es encontrar el mejor uso posible para la ciudad. No hay nada cerrado", avanza la alcaldesa.

Lo que parece claro es que el edificio que fuera la sede del Ministerio de Hacienda en Castellón durante décadas no será un

centro sociocultural, con despachos y salas de conferencias y de reuniones para asociaciones de vecinos. El anterior equipo de gobierno planteó el proyecto como un punto de encuentro vecinal y académico, ya que el Ayuntamiento y la Universitat compartían planta baja y la tercera. La segunda era para el consistorio y se diseñó una sala de actividad física, vestuarios, aulas, talleres, despachos, salas de reuniones y zonas administrativas. "Ese fue el proyecto de un señor (en alusión al exalcalde, Alfonso Bataller) que ha perdido las elecciones. Yo no soy la heredera de unas políticas que están caducadas y que, por lo tanto, van a ser revisadas por el nuevo equipo de gobierno", explica la alcaldesa socialista.

Marco asegura que todavía es pronto para decidir qué utilidad

se le dará a un edificio de 4.292 metros cuadrados y cuyo proyecto de remodelación costará 3,5 millones, financiados íntegramente por la Generalitat. "Lo primero que tenemos que tener sobre la mesa es la cantidad de edificios públicos vacíos de los que dispone el Ayuntamiento y lo que cuesta su mantenimiento. Una vez tengamos claro eso, se estudiarán los usos del de Huerto Sogueros", avanza Marco.

La Jaume I ya conoce los nuevos planes del Ayuntamiento. El rector, Vicent Climent, avanzó ayer que consistorio le ha comunicado la intención de replantearse el uso del edificio, aunque confía en que las obras de remodelación acaben a principios del 2016. ■



MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS

www.elperiodicomediterraneo.com

Contestador: 964214322 - Buzón: 25511 CONT